

DECLARACIÓN PÚBLICA

Ante las declaraciones emitidas por el ex-subsecretario de Redes Asistenciales Luis Castillo, en el sentido que *La gente va temprano al consultorio por "reunión social"*, la Asociación de Consejeros de la Sociedad Civil de la Región Metropolitana manifiesta el rotundo rechazo a sus comentarios por su falta de empatía y respeto hacia la ciudadanía, especialmente adultos mayores, niños y mujeres embarazadas.

Sus palabras reflejan un profundo desconocimiento, ya que claramente las debilidades del sistema de salud producen graves y dramáticas situaciones que evidencian las grandes desigualdades que existen en el país.

Las personas que usan el sistema de salud pública, en general, deben levantarse de madrugada, para ir presencialmente a su centro de salud, hacer fila y esperar horas tratando de conseguir atención médica; pierden tiempo, dinero, se enferman más, contagian a otros, incluso pierden el día de trabajo o deben llevar a sus hijos con ellos al centro de salud, sin que esto asegure su atención, dado que podrían no conseguir hora, por la capacidad limitada que existe.

DIRECTORIO DE ACOSOC METROPOLITANA

Julio 11 de 2019